

## **Houston Heights High School Plan de uso de fondos**

### ESSER III Plan de financiación ESSER III

La intención y el propósito de la financiación ESSER III es ayudar a reabrir y mantener el funcionamiento seguro de las escuelas y abordar el impacto de la pandemia de coronavirus en los estudiantes. La Escuela Secundaria Houston Heights (HHHS) debe cumplir con los requisitos federales de presentación de informes en la solicitud ESSER III para ser considerada para la financiación. Houston Heights High School debe demostrar el cumplimiento de los requisitos de la subvención federal ESSER III mediante el uso de al menos el 20% de los fondos para la mitigación de la pérdida de aprendizaje, incluidos los después de la escuela, la escuela de verano y los programas de día/año extendido, dirigidos a los subgrupos de ESEA, estudiantes sin hogar, y niños y jóvenes en cuidado de crianza.

### Asignación ESSER III

ESSER III para la Escuela Secundaria Houston Heights es de \$655,104. De esta asignación total, al menos el 20% (\$131,020) debe reservarse para la mitigación de la pérdida de aprendizaje.

El plan de financiación incluye un total de cuatro actividades permitidas. Se utilizarán \$358,000 para mitigar la pérdida de aprendizaje. Los fondos restantes se utilizarán para otras actividades en un esfuerzo por mitigar el impacto de la pandemia de COVID-19. El plan de financiación incluye gastos planificados durante un período de 3 años: 2021-2023.

### partes interesadas

Houston Heights High School involucró a las partes interesadas para brindar una consulta significativa a través de encuestas en línea y en papel sobre la oportunidad de subvención ESSER III. Se invitó a los siguientes a participar en reuniones o completar encuestas:

- 1) Estudiantes
- 2) Padres y/o tutores
- 3) Personal escolar
- 4) Otras partes interesadas designadas en las pautas de ESSER III.

Las 5 áreas más identificadas incluyen:

- 1) Brindar servicios de salud mental
- 2) Mejorar la calidad del aire interior
- 3) Apoyar a los maestros con desarrollo profesional
- 4) Crear más tiempo de aprendizaje
- 5) Apoyar la preparación universitaria y profesional

Houston Heights High School usó los aportes cuantitativos y cualitativos de las partes interesadas para desarrollar un Plan de Financiamiento y un Plan de Regreso Seguro a la Instrucción en Persona que se revisará cada 6 meses.

Los fondos se pueden utilizar durante un período de cinco (5) años fiscales desde 2019-2020 (a partir de marzo de 2020) hasta un período de avance de 2023-2024.

Houston Heights High School utilizará los fondos en el año fiscal actual, 2020-2021 hasta el año fiscal 2022-2023. Si no se ha gastado el 100 % de los fondos, HHHS solicitará extender la subvención hasta el período de avance de 2023-2024.

La solicitud de subvención ESSER III permite modificaciones a la solicitud de subvención original hasta el 5 de julio de 2023. A medida que Houston Heights High School implementa las actividades de subvención y realiza una planificación continua, incluida la revisión de los aportes de las partes interesadas, HHHS puede modificar la solicitud.

#### Planificación y comentarios continuos

Durante la vigencia de la subvención ESSER III, se requiere que Houston Heights High School continúe revisando el Plan de financiación ESSER III y el Plan de regreso seguro a la instrucción en persona cada seis meses.

Buscamos comentarios continuos de nuestros interesados para asegurarnos de satisfacer las necesidades académicas y de seguridad de nuestros estudiantes. Le agradecemos sus comentarios durante las encuestas iniciales de aportes de las partes interesadas y solicitamos sus comentarios continuos a través de encuestas, reuniones de grupos focales, etc. de manera continua.

Visítenos en la web en [www.heightshs.org](http://www.heightshs.org)

Declaración de nuestra visión:

Houston Heights High School ofrece un entorno de aprendizaje seguro y de apoyo donde los estudiantes y el personal son pensadores compasivos, autodisciplinados y críticos.



Equipo de liderazgo de Houston Heights High School:

Erica McCreedy, superintendente/directora

Aaron Jacks, director financiero

Joe Zapata, subdirector

Junta directiva:

Sr. Robert Guercio, presidente de la junta

Sra. Constance Singleton, vicepresidenta de la junta

Sr. Clifton McDerby, secretaria de la junta